

Erster Schießabend in 2018: Maria-Pemmerl-Gedächtnispokal ausgeschossen

Beim ersten Schießabend in der Frühjahrssaison wurde der Gedächtnispokal von Maria Pemmerl ausgeschossen.

Modus darauf war es, einem 85-Teiler am nächsten zu kommen; dies gelang dem Vorjahressieger Ludwig Roider erneut mit einem 84,3 Teiler vor Stefan Preischl 86,6 Teiler, Erna Leirich 78,4 Teiler, Daniel Kulzer mit 77,2 Teiler und Arnold Leirich 70,0 Teiler.



Ebenso wurden an diesem Abend Sachpreise ausgeschossen; hier siegte ebenfalls Ludwig Roider mit 52,3 Ringen vor Gerhard Schall (50,6 Ringe), Simone Leirich (50,0 Ringe), Daniel Krieger (48,9 Ringe) und Emi Schall (48,2 Ringe).